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 ÎÁÐÀÇÎÂÀÍÈÅНа целях и задачах образо-
вания, поставленных в майском
Указе президента РФ, заостри-
ла внимание участников еже-
годной августовской конферен-
ции педагогических работников
района начальник отдела обра-
зования Н.О.Вандышева. Одни-
ми из главных целей являются:
обеспечение глобальной конку-
рентоспособности российского
образования, вхождение России
в число десяти ведущих стран
мира по качеству общего обра-
зования.

Фундаментом результатов бу-
дущего выпускника является
дошкольное образование. Его
программу реализуют восемь
образовательных организаций.
В настоящее время охват де-
тей от года до семи лет состав-
ляет 88 процентов, от трех до
семи лет - 100 процентов.
Данные учреждения посещают
около 1 143 воспитанников. Ди-
агностика выпускников детских
садов показывает высокий уро-
вень освоения образователь-
ной программы. Но отмечается
и увеличение детей с наруше-
нием речи, что определяет не-
обходимость своевременной
коррекционной помощи. Возни-
кает необходимость в профес-
сиональной подготовке педаго-
гов по соответствующим направ-
лениям коррекции детей с ОВЗ
и привлечении дополнительных
сотрудников.

В общеобразовательных уч-
реждениях на 1.09.2017 года
обучалось 2 223 учащихся, из
них 239 первоклассников. В
прошедшем учебном году в Го-
сударственной итоговой аттеста-
ции принимали участие в фор-
мате ОГЭ 202 человека, в фор-
мате ЕГЭ - 90 одиннадцати-
классников. Четыре обучающих-
ся не сдали экзамены по трем
и четырем предметам в допол-
нительные резервные дни. Не
сдали экзамен по одному и
двум предметам - 15. В сентяб-
ре им предоставляется возмож-
ность их пересдачи. Не получи-
ла аттестат о среднем общем
образовании одна учащаяся.
Наивысший балл заработал
выпускник Вагайской СОШ -
95 (по химии). Восемь выпуск-
ников 11-х классов отмечены
высшими наградами за особые
успехи в учебе.

Обсудили
актуальные вопросы

В 2017-2018 учебном году
МАОУ ОСОШ №2 продолжала
работу по агротехническому
профилю. А на базе МАОУ
ОСОШ №1 первый год осуще-
ствлялась совместная работа с
Ишимским педагогическим ин-
ститутом им. П.П.Ершова (фили-
ал) ФГБУ ВО «Тюменский Госу-

дарственный университет»,
гуманитарное направление.
Профильное обучение прошел
31 учащийся. Эта возможность
предоставлена всем обучаю-
щимся в школах района.

Ежегодно на пороге нового учебного года учите-
ля и воспитатели пересматривают свой педагоги-
ческий багаж, решая, что получилось удачно, а от
чего следует решительно избавиться.

Н.О.Вандышева вручает грамоту
отдела образования Е.В.Казариновой

Идет торжественная церемония награждения педагогов района
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С наступлением осени пришло время позабо-
титься о повышении защитных сил организма.
Впереди зимний период, который сопровожда-
ется вирусными инфекциями.

Для укрепления иммунитета врачи советуют
делать профилактические прививки от гриппа. В
состав вакцин входят бактерии, которые усили-
вают естественные защитные функции иммунной
системы, блокируют патогенный вирус. Прививка
помогает не заболеть или облегчит течение бо-
лезни, уменьшит риск осложнений.

- Вакцинация от гриппа - один из безопасных
методов защиты здоровья, - напоминает врач-

 ÂÍÈÌÀÍÈÅ!

Началась вакцинация от гриппа
инфекционист Омутинской центральной район-
ной больницы Тамара Николаевна Отрошко. -
Благодаря ей нашему району два года подряд
удается избежать эпидемии. Для создания им-
мунной прослойки необходимо привить 45 про-
центов населения.

Вакцинация от гриппа началась с первых чи-
сел сентября. Она рекомендована взрослым и
детям. Сделать прививку можно бесплатно. Для
этого необходимо обратиться в поликлинику,
кабинет №36. Предварительно необходимо взять
медицинскую карту в регистратуре.

А. ПАЙВИНА

Отремонтировали
пешеходный мост

На территории Б-Красноярского сельского поселения за лет-
ний период успели сделать немало полезных дел. Регулярно осу-
ществлялась уборка мусора, ежемесячно проводился обкос тер-
ритории. Были огорожены две контейнерные площадки на клад-
бище в с.Б-Краснояр. В сквере около местного ФАПа высажено
более 500 саженцев цветов. Петунии, циннии, гладиолусы, шаф-
раны и бархатцы все лето радовали селян. С 2014 года на сходах
граждан поднимался вопрос о ремонте пешеходного моста в
д.Красноярская. Из-за нехватки финансов решение проблемы от-
кладывалось. В этом году, к радости жителей, на ремонт моста
администрацией района было выделено более 100 тыс. руб.

В августе началась работа по спиливанию старых тополей. Сна-
чала было убрано четыре больших дерева, расположенных за
детским садом. Сейчас администрация приступила к спиливанию
тополей по заявлениям граждан.

Преобразилась детская площадка в центре с.Б-Краснояр. На
качелях и горке обновлены сварные швы, лакокрасочное покры-
тие, заменен износившийся канат. На новой красной крышке
песочницы теперь изображена яркая разноцветная бабочка.

- Стараемся по возможности благоустраивать территорию, - го-
ворит глава Б-Красноярского сельского поселения Галина Леони-
довна Пуртова. - К сожалению, не на все сразу хватает бюджетных
средств. Хочется обратиться к нашим уважаемым жителям, чтобы
берегли то, что сделано, и вносили посильный вклад в обустрой-
ство родного села.

А. ПАЙВИНА

 ÑÅËÜÑÊÀß ÒÅÐÐÈÒÎÐÈß: ÄÅÍÜ ÇÀ ÄÍÅÌ

Пенсионерам, у которых дети
учатся в школе

Пенсионеры, у которых на иждивении находятся несовершен-
нолетние дети и дети-студенты, имеют право на увеличение стра-
ховой пенсии за счет повышения фиксированной выплаты.

Напомним, что страховая пенсия состоит из двух частей: фикси-
рованной выплаты и страховой пенсии. Прибавка к пенсии
за детей возможна как за счет увеличения фиксированной вып-
латы, так и за счет доначисления пенсионных баллов. На детей
до 18 лет повышенная фиксированная выплата к страховой пен-
сии родителей устанавливается независимо от факта учебы. По-
вышению за счет иждивенцев подлежит фиксированная выплата
к страховой пенсии по старости и по инвалидности. Получить
повышение могут оба родителя.

Также право на повышение фиксированной выплаты к страхо-
вой пенсии имеют и пенсионеры, у которых на иждивении есть
дети-студенты в возрасте старше 18 лет. В этом случае иждивен-
цами считаются дети, обучающиеся по очной форме по основным
образовательным программам в организациях, осуществляющих
образовательную деятельность. Возраст студентов должен быть
не более 23 лет.

Стоит отметить, что право на увеличение фиксированной вы-
платы к страховой пенсии имеют оба родителя одновременно, в
случае подтверждения нахождения на их иждивении ребенка-
студента.

Общеустановленный размер фиксированной выплаты к стра-
ховой пенсии по старости на сегодняшний день составляет
4 982 рубля 90 копеек в месяц, в повышенном размере при
наличии, например, на иждивении одного ребенка, который про-
ходит обучение, - 6 643 рубля 87 копеек в месяц.

Перерасчет размера фиксированной выплаты к страховой пен-
сии носит заявительный характер и производится с 1 числа ме-
сяца, следующего за месяцем обращения с заявлением и необ-
ходимыми документами.

Соб. инф.

 ÀÊÒÓÀËÜÍÎ
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Выборы губернатора Тюменской области

Печатная площадь предоставлена кандидату на бесплатной основе.
Агитационный материал опубликован безвозмездно. Публикацию раз-
местил кандидат на должность губернатора Тюменской области Моор
Александр Викторович.

- Александр Викторович, как
оценил президент успехи Тю-
менской области в развитии
системы здравоохранения?

- Владимир Владимирович
хорошо отозвался о работе на-
ших медиков и органов власти.
Причем отметил и то, что «Ме-
дицинский город» обеспечива-
ет качественной и высокотехно-
логичной медицинской помо-
щью не только тюменцев, но и
жителей Югры, Ямала, юга
области, а также соседних
регионов и стран ближнего
зарубежья.

Нашей медицине действи-
тельно есть чем гордиться. Фе-
деральный центр нейрохирур-
гии в Тюмени по праву считает-
ся флагманом «Медицинского
города». Сегодня ему нет рав-
ных в России. За семь лет рабо-
ты в центре проведено около
23 тысяч высокотехнологичных
операций пациентам из 81 рос-
сийского региона и 13 зарубеж-
ных стран.

Европейским стандартам со-
ответствует и уровень оказания
в нашем регионе кардиологи-
ческой помощи. За последние
десять лет смертность от сер-

АЛЕКСАНДР МООР:
НА ПЕРВОМ МЕСТЕ ПРОФИЛАКТИЧЕСКАЯ МЕДИЦИНА

Во время рабочей встречи Владимира Путина и врио
губернатора Тюменской области Александра Моора,
которая состоялась 6 августа этого года в Ново-Огарево,
Александр Викторович рассказал президенту о тюмен-
ском «Медицинском городе» и о том, что делается в на-
шем регионе по развитию высокотехнологичной меди-
цинской помощи.

Между своими предвыборными поездками и рабочими
визитами Александр Викторович нашел время и поде-
лился с нашим корреспондентом итогами встречи с пре-
зидентом и своими мыслями о перспективах развития
регионального здравоохранения.

дечно-сосудистых заболева-
ний в области снизилась на
25 процентов. Важную роль
в этом сыграли Областная кли-
ническая больница №1 и Тю-
менский кардиологический
центр.

Новые достижения в области
ранней диагностики и эффек-
тивного лечения больных ба-
зируются на инновационных
технологиях Радиологического
центра.

- Мы будем и дальше разви-
вать медицину высоких техно-
логий?

- Обязательно. Но при этом
главной для тюменского здра-
воохранения остается задача
максимально приблизить к
жителям области первичную
медицинскую помощь. Особен-
но в сельской местности. Это
важно сочетать с ранней
диагностикой заболеваний и
пропагандой здорового образа
жизни.

Поэтому наряду со строитель-
ством суперсовременных учреж-
дений здравоохранения необхо-
димо совершенствовать и ин-
фраструктуру медицины первич-
ного звена. В этом направле-

нии мы также последователь-
но двигаемся вперед.

Строим новые больницы и
поликлиники, ремонтируем
имеющиеся. В частности, в Ому-
тинском в скором времени бу-
дет отремонтировано здание
главного корпуса больницы.

- Вы отметили важность раз-
вития первичной помощи для
жителей села. Как практиче-
ски это будет происходить?

- Это действительно важно,
потому что жители отдаленных
населенных пунктов все еще
ощущают нехватку качественных
медицинских услуг. Они жалуют-
ся на дефицит узких специали-
стов, их волнуют вопросы лекар-
ственного обеспечения. Плохие
дороги - это еще одна пробле-
ма, напрямую связанная с до-
ступностью медицинской помо-
щи. Удаленность отдельных
деревень и поселков от райцен-
тров, где можно получить спе-

циализированные услуги здра-
воохранения, достигает порой
несколько десятков километ-
ров. И там, где качество дорог
пока оставляет желать лучше-
го, где едва ли быстро проедет
«скорая», говорить о действи-
тельно доступной медицине
еще не приходится.

- Дефицит специалистов
действительно есть. Можно ли
вообще справиться с этой про-
блемой?

- Думаю, что со временем
обязательно справимся. Нам
надо дополнительно разрабо-
тать отдельную программу при-
влечения на село не только
молодых, но и опытных врачей.
Конечно, одними стимулирую-
щими финансовыми мерами и

строительством современных
ФАПов не обеспечить приток
медицинских кадров в неболь-
шие населенные пункты. Надо
создавать для сельских меди-
ков комфортные условия жиз-
ни, возможности для создания
семьи и воспитания детей, для
отдыха. А это означает наличие
и доступность детских садов и
школ, библиотек и ДК, каче-
ственных дорог. И, кстати, надо
обеспечивать медработников
транспортом.

- Будет ли развиваться сеть
ФАПов?

- Сегодня доврачебную пер-
вичную помощь оказывают
663 сельских фельдшерско-
акушерских пункта. К 2021 году
будет установлено еще 96
фельдшерско-акушерских пунк-
тов, в том числе несколько в
Омутинском районе.

И если они будут полностью
укомплектованы квалифициро-
ванными докторами и фельд-
шерами, если мы наладим сис-
темную и достаточную работу
мобильных диагностических
комплексов, ситуация с первич-
ной помощью на селе станет
более комфортной.

Мы ставим перед собой очень
сложную задачу: к 2024 году за-
полнить все штатные должно-
сти среднего медицинского пер-
сонала и таким образом обес-
печить стопроцентную доступ-
ность первичной помощи. И
должны обязательно ее ре-
шить.

 ÄÅÏÓÒÀÒ Â ÈÇÁÈÐÀÒÅËÜÍÎÌ ÎÊÐÓÃÅ

Одиноко проживающая пен-
сионерка Любовь Константинов-
на Шулева просила материаль-
ную помощь на замену кровли
крыши. Деньги будут выделены
из резервного депутатского
фонда.

Безработная Оксана Никола-
евна Иванюк просила оказать
содействие в трудоустройстве
без ночных смен, так как сын
школьник, и помочь оформить
медицинскую книжку. У пенсио-
нерки Лидии Павловны Сави-
ной проблема купить газовый
котел. Помощник депутата Олег
Анатольевич Кузнецов поможет
приобрести газовое оборудова-
ние по более низкой цене.

Сохранить
преемственность

Татьяна Николаевна Кляпы-
шева решает вопрос газифика-
ции нового дома, который вы-
строен рядом со старым. Инва-
лид второй группы ограничена
в средствах. В.А.Рейн предло-
жил вначале обратиться в рай-
онную администрацию, так как
отдельной категории граждан
на газификацию жилого поме-
щения выделяется субсидия.

Безработной Наталье Замя-
тиной из д.Новодеревенская в
материальной помощи было
отказано, так как на аварийное
жилье документов, подтвержда-
ющих право собственности, она
не имеет.

Пенсионерка Надежда Алек-
сандровна Ческидова из
с.Б-Краснояр приехала к депу-
тату за консультацией: положе-
на ли ей выплата денег к пен-
сии на троих детей, которая
была в 2017 году дважды?
Больше выплачивать не стали.
В.А.Рейн пообещал выяснить
причину невыплаты через
Управление Пенсионного фон-
да РФ.

После приема граждан Вик-
тор Александрович сделал об-
ращение для СМИ:

- Извечные вопросы - улучше-
ние жилищных условий граж-
дан, коммунальные услуги, га-

зификация - остаются перво-
очередными в решении на лич-
ном приеме, - отметил депу-
тат. - Тюменская область по-пре-
жнему остается «островком»
благополучия. По многим на-
правлениям экономического и
социального развития регион
опережает средние показатели
по Уральскому федеральному
округу. Индекс промышленного
производства по полугодию со-
ставил 109 процентов. Это го-
ворит о том, что инвестицион-
ная привлекательность терри-
торий работает на доходную
базу. За первое полугодие теку-
щего года в областной бюджет
поступило более 90 миллиар-
дов рублей. Годовой план вы-
полнен на 67,7 процента. Пози-
тивная динамика продолжает-
ся. Плюс - территориям в рам-
ках внебюджетных отношений
после корректировки добавили
суммы средств, что дает воз-
можность выполнять соци-
альные обязательства перед
населением. Нас, слава богу,
минуют природные катаклизмы,
на которые требуется дополни-
тельное выделение средств. Мы
понимаем, что состояние в
нефтегазовом комплексе на-
прямую влияет на нашу бюджет-
ность. В этом отношении тоже
есть хорошие цифры. Они свя-
заны с основными темпами
роста с января по июль, - под-
черкнул депутат.

 В.А.Рейн отметил: в аграрную
сферу в прошлом году было вло-
жено 16 миллиардов рублей
инвестиций, в этом - 21 милли-
ард. В развивающиеся птице-
фабрики «Боровская», «Пыш-
минская», «Тюменский брой-

В районе побывал с рабочей поездкой депутат Тюмен-
ской областной Думы Виктор Александрович Рейн.
Он провел личный прием граждан.

лер» поступило 8 миллиардов
инвестиций. ООО «Агрофирма
КРиММ» будет иметь свою пе-
реработку картофеля.

Учитывая кадровые переста-
новки в правительстве, В.А.Рейн
обратил внимание на необхо-
димость на уровне государства
увеличить объемы финансиро-
вания в агропромышленной
сфере, чтобы в условиях новых
санкций быть конкурентноспо-
собными. Должна быть плано-
вая экономика, понятная цено-
вая и тарифная политика для
тех, кто производит продукцию.
Это пока не получается. То рез-
кий рост цен на удобрения, на
топливо, то на электроэнергию.
Нужен четкий государственный
механизм поддержки тех, кто
нас сегодня кормит.

В.А.Рейн выразил обеспоко-
енность в связи со сбором уро-
жая в нынешнем году. Испыта-
нием для хлеборобов стали
ливневые дожди.

- Хотелось бы, чтобы при бла-
гоприятных условиях урожай
был собран, - сказал он, поже-
лав земледельцам здоровья и
хорошей погоды.

Виктор Александрович поде-
лился поводом для оптимизма.
Временно исполняющий обя-
занности губернатора Тюмен-
ской области Александр Моор
стремится удержать темп, за-
данный экс-губернатором. Ста-
вит приоритеты относительно
важности программ, реализуе-
мых в регионе: здравоохране-
ния, образования, культуры,
спорта, строительства дорог,
развития ЖКХ, экономики. Все
понимают: если будет развита

экономика, появятся новые
предприятия, рабочие места,
налоги, доходы.

- Александр Моор очень чет-
ко довел до нас сведения, как
будет построена политика в
социальной сфере на ближай-
шие годы, сколько школ поста-
вим на ремонт, откроем новых
ФАПов. Инфраструктура села
будет видоизменяться. Сейчас
мы готовимся к принятию бюд-
жета на 2019 год с учетом мас-
совых инновационных меро-
приятий. Изменения, которые
произойдут, коснутся и Омутин-
ского района. Обязательно про-
говорим, какие наказы войдут
на 2019 год, конкретизируем их.

Виктор Александрович напом-
нил о важном политическом
моменте - выборах губернатора
Тюменской области.

- Мы должны правильно и
разумно подойти к ним, чтобы
гордиться своим выбором, со-
хранять преемственность, обес-
печивать дальнейшее развитие
региона, - нацелил депутат.

Во второй половине дня
В.А.Рейн принял участие в авгу-
стовской конференции педаго-
гических работников, где поздра-
вил педагогов, родителей, уче-
ников с началом нового учебно-
го года, пожелал блестящих
побед и заверил, что прави-
тельство выдерживает реализа-
цию всех образовательных про-
ектов. В рамках проекта партии
«Единая Россия» «Здоровое
будущее» вручил методическую
литературу для совершенствова-
ния здоровьесберегающих тех-
нологий в начальной школе.

С. ЗАЗИМКО

В.А.Рейн
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В системе образования тру-
дилось 249 педагогов, уком-
плектованность кадрами соста-
вила 98 процентов. В наше вре-
мя педагог перестал быть един-
ственным источником информа-
ции, поэтому требуется исполь-
зовать различные цифровые
платформы. С целью распро-
странения передовых педагоги-
ческих технологий проводятся
уроки и внеурочные мероприя-
тия в разнотрансформируемом
пространстве, в том числе с ис-
пользованием ресурсов удален-
ного электронного читального
зала Президентской библиоте-
ки им. Б.Н.Ельцина. Н.О.Ванды-
шева потребовала от руководи-
телей учреждений взять на кон-
троль его использование в свя-
зи с низким применением это-
го ресурса. Она также отмети-
ла, что в мультимедийном исто-
рическом парке «Россия - моя
история» в рамках проекта
«КультУра» дети из некоторых
школ, к сожалению, еще не по-
бывали.

- Как сказал Василий Ключев-
ский, чтобы быть хорошим пе-
дагогом, нужно любить то, что
преподаешь, и любить тех, кому
преподаешь, - обратилась к
молодым педагогам начальник
отдела образования после по-
здравления всех участников кон-
ференции с новым учебным

годом. - Помните, что вы стано-
витесь близкими людьми для
своих учеников. Постарайтесь,
чтобы они были открыты для
вас. Станьте им другом и на-
ставником. Постарайтесь все-
лить в ученика веру в себя и в
успех, тогда у вас многое полу-
чится.

Конференция продолжилась
торжественной церемонией
награждения тех, кто заслужил
награды своим каждодневным
трудом и преданным отношени-
ем к делу.

Звание почетный работник
сферы образования РФ присво-
ено Ольге Евгеньевне Артемь-
евой, учителю начальных клас-
сов Вагайской СОШ.

Почетные грамоты Министер-
ства образования и науки РФ
вручены Елене Анатольевне
Поршневой, Светлане Владими-
ровне Андреевой, Наталье Ана-
тольевне Кучумовой, Надежде
Александровне Романовой, Ма-
рине Валентиновне Ушаковой.
Объявлена благодарность Гу-
бернатора Тюменской области
Людмиле Владимировне Горла-
товой.

От имени Тюменской област-
ной Думы депутат В.А.Рейн вру-
чил благодарственные письма
Ирине Степановне Квардицкой,
Евгению Владимировичу Воло-
дину, Светлане Валентиновне
Никифоровой, Ольге Григорьев-
не Михалевой.

Почетными грамотами депар-
тамента образования и науки
Тюменской области награждены
Ермоян Уапович Байбеисов и
Наталья Константиновна Баже-
нова. Кроме этого, вручены по-
четные грамоты администрации
Омутинского муниципального
района 11 педагогам, отдела
образования - 15.

Отдел образования выра-
зил благодарность директору
МАУ «ЦИБО» Людмиле Архипов-
не Бабенковой за активное со-
трудничество в деле воспитания
и обучения детей, помощь в
организации и проведении ме-
роприятий.

Елена Владимировна Ка-
заринова, директор МАОУ
ОСОШ №1, награждена грамо-
той отдела образования за зна-
чительные успехи в организа-
ции, совершенствовании учебно-
го и воспитательного процесса,
большой личный вклад в сферу
образования района и в связи
с юбилейной датой дня рожде-
ния.

С новым учебным годом лю-
бимых педагогов поздравили
благодарные воспитанники и
ученики.

Конференция продолжилась
работой тематических секций.
Учителя делились с коллегами
полученными знаниями на об-
ластном форуме на темы:
«Урок: новое прочтение» - ин-
тегрированный урок, урок вне-
школьных тем»; «Современная
школа - цифровая школа» и
другие. Также прошли устано-
вочные заседания РМО педаго-
гов-предметников.

Т. ГУСАРЕВА
Фото А. САУТИЕВА

 ÎÁÐÀÇÎÂÀÍÈÅ

Обсудили
актуальные вопросы

Ïðîäîëæåíèå.
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Вспоминаются те далекие
годы, когда она была заведую-
щей детского сада «Искорка» и
мы, недавние выпускницы пе-
дагогического училища, работа-
ли под ее руководством. Спо-
койная, строгая, подтянутая
свой рабочий день она всегда
начинала с обхода групп. По саду
шла хозяйка. От ее взгляда не
ускользало ничего: чистота
пола, порядок в группе, заня-
тость детей, внешний вид со-
трудников. Не было грозных
окриков, нотаций, но все знали,
что и хорошее, и плохое не
останется незамеченным.

В детском саду она знала
каждый уголок, все проблемы и
нужды. Всегда находила время,
силы, желание для их опера-
тивного решения. Где трудно,
там и Галина Александровна.
Только настоящая хозяйка мог-
ла создать в детском саду ощу-
щение чистоты, теплоты, красо-
ты и уюта. Благодаря ее худо-
жественному вкусу в интерьерах
учреждения было много дизай-
нерских находок. Каждая груп-
па оформлялась в своем стиле.

По воспоминаниям, в 1979г.,
когда дошкольное учреждение
было сдано в эксплуатацию,
здание смотрелось с улицы не-
обжитым, новостройка была в
остатках строительного мусора.
Территорию сада предстояло
еще благоустраивать и озеле-
нять. Попотеть сотрудникам
пришлось немало, затрачивая
время, вкладывая силы и душу.
Так родилась традиция: каждая
выпускная группа в память о
себе сажала деревце. Для Га-
лины Александровны долж-
ность заведующей стала обра-
зом жизни. Как  руководитель
она делала все для того, чтобы
детский сад процветал, комфор-
тно работалось сотрудникам, а
родители без тревог и волне-
ний оставляли здесь детей.

Галина Александровна умела
работать с людьми, владеть со-

Безмерно благодарны вам

Г.А.Каргапольцева

11 сентября отмечает юбилейный  день рождения
Галина Александровна Каргапольцева.

бой в критических ситуациях,
могла предвидеть и предотвра-
тить возможные конфликты. Это
был руководитель, который со-
четал в себе деловую актив-
ность с умением находить удо-
вольствие в работе, вместе с
коллективом радовался успе-
хам и огорчался неудачам.  Она
была компетентна в вопросах
воспитания и развития детей
дошкольного возраста, органи-
зации педагогического процес-
са. Систематически проводила
консультации, практикумы, ма-
териалы которых помогали за-
очникам при сдаче экзаменов в
учебных заведениях.

У Галины Александровны как
у заведующей было немало те-
кущих проблем, но она нахо-
дила время на организацию
праздников, помогала воспита-
телям в подготовке к областным
и районным мероприятиям.
Всегда творчески подходила к
реализации поставленных за-
дач, что позволяло коллективу
на протяжении многих лет за-
нимать первые места на выс-
тавках, конкурсах, в соцсоревно-
ваниях. Под ее руководством в
коллективе сложились тради-
ции чествования и принятия в
коллектив молодых специалис-
тов, празднования профессио-
нального праздника и дней
рождения детского сада, встреч
с выпускниками.

Галина Александровна суме-
ла создать крепкий педагогиче-
ский коллектив, научила нас ра-
ботать. Она остается в нашей
памяти ответственным, нерав-
нодушным, порядочным, тактич-
ным, преданным своей работе
руководителем. Мы были за ней,
как за каменной стеной. Перед
вышестоящими органами отве-
чала за наши ошибки, недоче-
ты. Всегда говорила: «Значит,
вовремя не научила, не подска-
зала». Она и до сих пор болеет
душой за детский сад,  интере-
суется нашей работой, пережи-
вает, гордится успехами.

Спасибо вам, Галина Алек-
сандровна, за мудрость, опыт,
заботу, советы, которыми вы с
нами делились. Поздравляем
вас с 80-летним юбилеем. Же-
лаем, чтобы в вашей жизни все
было мирно, ладно и хорошо.
Будьте здоровы, любимы семь-
ей, оптимистичны и спокойны
душой.
Л.Г.Рогожникова, Н.Т.Васильева,

Е.И.Шилина, Т.А.Липнягова,
Т.Г.Пермякова, Н.М.Осинцева
Фото из семейного альбома

ИП Лисицкая А.Б.
УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ ОМУТИНСКОГО РАЙОНА

С 5 сентября по 5 октября в вашем населенном пункте
будет производиться замена старых окон на пластиковые

(ГОСТ 30647-99, ГОСТ 30971-2012)
по очень низким ценам со скидкой 30%,

ПРЕДОСТАВЛЯЕМОЙ АДМИНИСТРАЦИЕЙ ПМК.
- Возможна установка окон в кредит и рассрочку (без переплаты,

первоначального взноса и комиссий).
- Энергосберегающие стеклопакеты сэкономят ваши затраты на

квартплату уже в следующем месяце.
- Замер и монтаж произведут в любое удобное для вас время.
- Заключение договора на дому.

Пенсионерам, ветеранам, инвалидам, многодетным семьям
ДОПОЛНИТЕЛЬНЫЕ СКИДКИ, москитная сетка в подарок!

В связи с нестабильной экономической обстановкой
ожидается повышение цен до 40%.

Спешите заказать окна по ценам 2017 года.

Вызов замерщика БЕСПЛАТНО по тел.:
8-800-500-32-40; 8 (345) 257-87-60

звонок бесплатный.
Поволжская монтажная компания

АДМИНИСТАЦИЯ ПМК
Кредит предоставляется АО Кредит Европа Банк генеральная лицензия 3311 от 04.02.2015г.
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13 омутинских семей приняли участие в «Семейной вело-
эстафете», которая проходила на базе детского сада «Сказка».
Мамам, папам и ребятне предстояло проявить себя в фигурном
и скоростном вождении велосипеда. Все участники старались
справиться с заданиями, каждому хотелось войти в число призе-
ров. Больше других повезло трем семьям. 1-е место заняла ко-
манда Любови и Александра Воробевых с семейным капитаном
Данилом. 2-е место у семьи Елишевых: мама Светлана, дочь
Ксения, сын Юрий. 3-е место - семья Патлиных: мама Елена,
сыновья Олег и Вадим. Победителям вручены дипломы, медали
и сертификаты ПО «Красноярское». Кроме того, все участники
велоэстафеты получили сертификаты от МАУ «ФОЦОР» на разо-
вое бесплатное посещение тренажерного зала, разовый прокат
коньков, лыж и ватрушек.

А. ПАЙВИНА

На велоэстафету всей семьёй

12 сентября 2018 года прокуратурой Омутинского района будет организована горячая линия по
приему сообщений о нарушении закона в сфере долевого строительства, капитального ремонта
жилищного фонда.

Горячая линия пройдет по номерам телефонов: 8 (34544) 3-13-44; 3-35-34.
По результатам рассмотрения обращений граждан, будут приняты незамедлительные меры по

восстановлению нарушенных прав с помощью всего арсенала мер прокурорского реагирования.
Прокуратура Омутинского района

 Â ÏÐÎÊÓÐÀÒÓÐÅ ÎÌÓÒÈÍÑÊÎÃÎ ÐÀÉÎÍÀ

Защита жилищных прав граждан


